

# *Hacer posible en los próximos seis años las metas de la Agenda 2030*



*por María Josefina Arce*

El mundo se ha estancado en los últimos años en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, en muchos de los cuales ha experimentado un retroceso, poniendo en riesgo metas esenciales referidas al hambre, la pobreza y el clima.

Es este el panorama que encuentra una nueva edición del Foro Político de alto nivel sobre el desarrollo sostenible, plataforma central de la ONU para el seguimiento y revisión de la Agenda 2030, que sesiona en la ciudad estadounidense de Nueva York.

"No debemos renunciar a nuestras promesas: poner fin a la pobreza, proteger el planeta y no dejar a nadie atrás", ha señalado el secretario general de la ONU, António Guterres.

Sin embargo, el más reciente informe sobre el estado de los Objetivos de Desarrollo Sostenible arroja cuánto falta aún por avanzar en el camino hacia la sostenibilidad económica, social y ambiental.

En los últimos tres años 165 millones de personas más cayeron debajo del umbral de la pobreza, a causa de la paralización del mundo por la COVID 19 y conflictos armados.

Hoy en día, de acuerdo con organismos internacionales, 700 millones de ciudadanos en todo el planeta viven en la pobreza extrema, una situación que afecta con especial fuerza a la población infantil.

UNICEF, Fondo de la ONU para la Infancia, ha precisado que en la actualidad 300 millones de niños y niñas están en la pobreza extrema, un problema que no es exclusivo de los países en vías de desarrollo, pues 69 millones de menores viven en esta triste condición en 40 de las naciones más ricas.

Tampoco se han registrado avances en aspectos como la paridad del acceso a la educación de las niñas y las oportunidades laborales y de liderazgo para las mujeres.

La actual cita, en la que además de gobiernos participan organizaciones no gubernamentales, representantes de los pueblos indígenas y de otros sectores de la sociedad, da seguimiento a la Cumbre de los Objetivos de Desarrollo Sostenible del pasado año y prepara el camino para la Cumbre del Futuro que tendrá lugar en septiembre venidero.

Es una nueva oportunidad para acelerar las acciones que posibiliten hacer posible en los próximos 6 años las metas reflejadas en la Agenda 2030, aprobada en 2015 y que pone la igualdad y dignidad del ser humano en el centro de la atención y llama a cambiar el estilo de desarrollo.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/359682-hacer-posible-en-los-proximos-seis-anos-las-metas-de-la-agenda-2030>



**Radio Habana Cuba**